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ゴールデンウイーク明けから，新型コロナウイルス感染症が５類に移行され，コロナ禍の時より，少し落
ち着いて教育活動が実施できるようになってきました。学校では引き続き，手洗い，手指消毒，換気，健康
観察等に取り組んでいきます。しかしながら，活動によってはマスクを着用したり，大声を出さないように
したり工夫をしています。早く安心できる時が来るのを願うばかりです。
例年より梅雨入りが早く，蒸し暑い日が続いています。そこで水泳を子どもたちも心待ちにしているよう

です。水泳用品の準備等よろしくお願いします。また，子どもたちは，汗をかきながらも，朝から元気に活
動しています。熱中症予防のため，帽子をかぶること，汗拭きタオルや十分な水分を持ってくること等繰り
返し話しています。お子様の健康状態に合わせたご準備も重ねてお願いします。

･･･楽しかった運動会･･
今年度も小学校単独での運動会となり，昨年度より種目を増やして実施できました。

全校表現「ソーラン節」，ＰＴＡ種目の玉入れや６年親子綱引き，どの種目にも力いっぱい元気いっぱいで
頑張りました。子どもたちが最後まであきらめずに競技できたのは保護者の皆様やお友だちからの温かい声
援のおかげだと思います。ありがとうございました。子どもたちの感想を紹介します。

・今日運動会でした。どきどきしました。1年の時より遅かったけど最後まであき
らめず走れました。

・運動会が終わりました。一番楽しかったのがリレーで，2位になったけどとても
楽しかったです。黄色組は3位だったけど運動会が楽しかったのでよかったと思っています。

・運動会では，徒競走，まり入れは２～3位だったけど，他は1位でした。がんばれました。次5年になってもがん
ばりたいです。

・私は運動会でこけてしまったけど楽しかったです。徒競走も最後のリレーも1位だったのでとてもうれしかった
です。準優勝でした。1位を取りたかったです。悔しいです。でも頑張りました。

・開会式が始まる前からドキドキしていました。徒競走では1位になれました。でも障害物走では頑張ったけど3
位でした。玉入れや綱引きも1位にはなれなかったけど，とても楽しかったです。

・昨日，運動会，本番でやりました。僕は赤チームだったから，みんなで協力して，せいいっぱいがんばりました。
楽しかったです。

・徒競走や障害物走の相手は早い人だったけど，僕は最後まであきらめずに走りました。結果は2位でした。
あきらめずに頑張ったからだと思います。

・私のチームは最終4位の最低位だったけど，私なりには練習の成果を発揮できたかなと思います。家族全員が見
に来ていてびっくりしました。障害物走は私の得意分野なので来年も1位を取りたいです。

・一番楽しかったのは親子対抗綱引きです。みんなで力を合わせて勝てたのがとてもうれかったです。コロナがは
やっていてできなかった競技ができるようになってとてもうれしいです。選手宣誓，太鼓，放送などやることが
多くて，私が物語の中心に立っているようでした。

・私は小学校生活最後の運動会で2つの苦手を克服することができました。一つ目は低学年の人たちとしゃべるこ
とです。二つ目は運動会そのものに対しての苦手意識です。今年は順位など気にせずに楽しく参加できたので苦
手を克服できました。小学校生活最後の運動会で最高の思い出を作れて本当に良かったし楽しかったです。

・最後の運動会，リーダーとしての緊張感を知りました。特に開会式と閉会式が緊張しました。運動会の練習では
低学年が言うことを聞いてくれませんでしたが，本番ではちゃんと聞いてくれてとてもうれしかったです。僕が
一番心に残っているのは親子綱引きです。それは，お父さんチーム対６年生の時，1回目は負けましたが，2回
目は勝ったからです。閉会式の点数発表で1位を取ったのもとてもうれしかったです。いい運動会になりました。


